



## La USAL da luz verde al Máster en Dirección y Gestión de la industria láctea

ZAMORA

La Universidad de Salamanca aprobó ayer el Máster en Gestión y Dirección de Industrias Lácteas, que se impartirá en el Campus Viriato de Zamora, con la Escuela Superior Politécnica de Zamora como responsable del título propio, que abrirá «en breve» los plazos de matrícula, informa Ical.

«El rector de la USAL, perfectamente informado de las actividades y proyectos de Zamora 10, ha manifestado su reconocimiento y positiva valoración, especialmente del proyecto de la Escuela Internacional de Industrias Lácteas, que considera de máximo interés en cuanto a su alcance formativo internacional, y en el que se compromete al apoyo y respaldo de la Universidad de Salamanca», explicaron fuentes de la Asociación para el Desarrollo Zamora 10.

El rector Ricardo Rivero y el catedrático de Derecho Administrativo Marcos Fernando Pablo se reunieron con el presidente de Zamora 10 y director general de Caja Rural de Zamora, Cipriano García; el presidente de la Fundación Escuela Internacional de Industrias Lácteas, José Luis Calvo; el decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la USAL, José Manuel del Barrio y otros dirigentes.